

Der Gummibaum

Gottes Fürsorge hat weiten Raum,
er sorgt auch für meinen Gummibaum.

Wie lieb er auch die Pflanzen hat, das zeigt mir jedes neue Blatt.
Jedes Blatt ist von Gott gewollt und er hat es liebevoll eingerollt
und hat ihm ein Kleid zum Schutz gegeben
bis es ohne diesen Schutz kann leben.
Im hellen Grün und aufgerollt, das neue Blatt von Gott gewollt.

Auch jedes Kind – das ist kein Wahn, ist ein Teil von Gottes Plan.
Doch viele sehen das nicht ein und wollen selber Planer sein.
So manches Kind, das Gott schon kennt muss sterben – was man Abbruch
nennt.

Auch Tiere, wenn auch noch so klein, hüllt Gott in seine Liebe ein.
Am Matterhorn gibt's Kälte pur,
deshalb haben dort Fliegen eine besondere Figur.
Damit sie bei der Kälte nicht frieren müssen
haben sie Haare an Händen und Füßen,
die halten wie Schlappen und Handschuhe warm,
Gott bewegt auch für Fliegen seinen Arm.

ER ist an seiner Schöpfung interessiert,
doch viele Menschen haben es nicht kapiert
und haben nicht's dazu gelernt, Gott ist nur ein Gebet weit entfernt.

Wer seine Schuld vor Gott bekennt, der lebt nicht mehr von Gott getrennt.
Gern zieht er in die Herzen ein, die nun sauber sind und rein.

Wenn **GOTT** in unseren Herzen wohnt, dann hat das Leben sich gelohnt.
Wir sind bei **IHM** in Ewigkeit und **ER** hat immer für uns Zeit.

Helga Schmitt